

INFO-BLATT AKKORDEON



Was wird im Akkordeonunterricht gemacht?

Gleichwertige Ausbildung beider Hände und deren rhythmische Unabhängigkeit.

Welche Art von Musik kann gespielt werden?

Das Akkordeon wurde erstmals 1831 gebaut. Es gibt vor allem im 20. Jahrhundert bedeutende Kompositionen für dieses musikgeschichtlich noch neuartige Instrument. Es hat aber auch seinen Platz in Unterhaltungs- und Tanzmusik und Folklore. Es gibt auch von Werken für andere Instrumente Bearbeitungen für das Akkordeon und Akkordeon-Orchester. In der Kammermusik ist es ebenfalls ein geschätzter Partner.

Welche Anforderungen?

Freude am Akkordeon und der Musik allgemein. Die Schüler sollten einen nicht zu zierlichen Körperbau haben.

Wer kann das Akkordeon lernen?

Das Akkordeon ist für jedes Alter ab sechs Jahren geeignet.

Unterrichtsform?

Anfangs ist Gruppen- und Einzelunterricht geeignet, für fortgeschrittene Schüler ist Einzelunterricht notwendig.

Was wird benötigt?

- Ein Akkordeon in der entsprechenden Größe (40 / 48 / 72 / 96 / 120 Bass)
- Ein Notenständer
- Kleine Schüler brauchen einen ihrer Größe entsprechenden Stuhl, um die Füße auf den Boden zu bekommen.